

Fecha: 12-02-2026

Medio: Publimetro

Supl.: Publimetro

Tipo: Noticia general

Título: Team Chile en Milan-Cortina 2026: así avanza la participación chilena en los Juegos Olímpicos de Invierno en Italia

Pág. : 8

Cm2: 345,4

VPE: \$ 2.200.577

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

84.334

382.227

 No Definida

La delegación chilena ha enfrentado un inicio marcado por resultados competitivos, una baja sensible por lesión y próximas pruebas clave

Sebastian Huerta Viurcos
La participación del equipo chileno en los Juegos Olímpicos de Invierno en Italia comenzó con un panorama desafiante. La delegación nacional quedó reducida a tres atletas activos tras una lesión de último momento, pero ya registra actuaciones oficiales en distintas disciplinas.

La competencia se desarrolla en Milán-Cortina 2026, una edición que reúne a los principales exponentes de los deportes de invierno a nivel mundial.

Matilde Schwencke lidera la presencia chilena en esquí alpino
La esquiadora Matilde Schwencke ha sido la principal representante del Team

Team Chile en Milán-Cortina 2026: así avanza la participación chilena en los Juegos Olímpicos de Invierno en Italia

Chile en la primera semana de competencia. El 8 de febrero, la atleta chilena finalizó en el puesto 27º del Descenso Femenino, en una prueba caracterizada por su complejidad técnica y múltiples caídas de competidoras de alto nivel.

Con este resultado, Schwencke se posicionó como la mejor sudamericana de la competencia, superando a la representante argentina en la clasificación final. Su calendario continúa el jueves 12 de febrero, cuando dispute el Supergigante femenino, una de las pruebas más exigentes del esquí alpino olímpico.

Sebastián Endrestad completa sus primeras pruebas en esquí de fondo
El fondista Sebastián Endrestad ya ha participado en dos pruebas dentro de los Juegos Olímpicos de Invierno Milán-Cortina 2026. El 8 de febrero, compitió en la modalidad Skiatlón, donde terminó en el puesto 72º.

Posteriormente, durante la madrugada del 10 de febrero



en horario chileno, Endrestad tomó parte en las clasificaciones del Sprint Clásico, finalizando en la posición 86º. Su próxima presentación será el viernes 13 de febrero, cuando enfrente la prueba de 10 kiló-

metros estilo libre.

Stephanie Joffroy prepara su regreso olímpico en ski cross

La esquiadora Stephanie Joffroy, especialista en esquí

acrobático (ski cross), aún no debutó en esta edición olímpica. Su competencia está programada para el viernes 20 de febrero, hacia el cierre de los juegos.

Su participación marca el

retorno a la cita olímpica tras ocho años de ausencia, luego de un período marcado por lesiones, generando atención en el cierre del calendario del Team Chile.

La baja de Henrik von Appen impactó al equipo chileno

Uno de los hechos relevantes para la delegación nacional fue la lesión de Henrik von Appen, abanderado chileno y principal carta en esquí alpino. El deportista sufrió una lesión de meniscos tras una caída durante un entrenamiento en Suiza, lo que le impidió competir en Milán-Cortina 2026. A pesar de ello, participó en la ceremonia de inauguración, desfilando con muletas.

Es así que el calendario del Team Chile en los Juegos Olímpicos de Invierno contempla aún competencias relevantes en los próximos días, con pruebas en esquí alpino, esquí de fondo y ski cross femenino, manteniendo la presencia nacional hasta el final del evento.